

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Calificación

MOODY'S RATIFICA LA calificación crediticia para la deuda soberana de México en moneda extranjera en Baal, con lo cual se mantiene tres niveles por arriba del grado de inversión. La agencia destaca su expectativa de que la economía retomará su senda de crecimiento potencial, una vez que se disipen los efectos de la pandemia. Además, subraya la fortaleza fiscal y el manejo prudente de las finanzas públicas nacionales. ¿Pues no que venía una debacle porque las calificadoras pondrían tache al crédito de México?

*Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com*